
     Le 18 Octobre 2017 

    Mme Rouillon 

Je trouve inopportun et incompréhensible le choix que vous avez fait de mettre un 

mot dans les cahiers des enfants en même temps que la transmission d’une 

information grave de la FCPE concernant la prolifération des rats dans l’école J 

Dubus. 

Depuis le début de l’année vous étiez au courant de cette information ce dont 

vous n’avez pas fait grand état auprès des parents. 

Vous avez attendu la diffusion de cette information aux parents pour faire une 

distribution simultanée d’un courrier copié coller d’un message envoyé par la 

municipalité en date du 17 octobre 2017 afin de déprécier le courrier FCPE 

d’information aux parents. 

Comme la loi nous y oblige La FCPE doit vous envoyer les documents avant tout 

diffusion dans les cahiers des enfants et là vous faite un courrier distribué en même 

temps que le nôtre (pas dans toutes les classes …) où vous minimisez la quantité de 

rats dans votre école. 

Pour votre information une dizaine de parents attendant leurs enfants ce jour 

mercredi 18 octobre à 11h30   ont vus 3 gros rats   dans l’enceinte de l’école 

près de la grille. 

 La FCPE vous rappelle que nous sommes là pour informer les parents et faire le lien 

entre l’école et les parents et que nous devrions donc normalement œuvrer 

ensemble pour que les conditions de vies de nos enfants dans l’école se 

déroulent aux mieux. 

De toute évidence, vous trouvez que les conditions d’hygiène sont convenables pour 

ceux-ci puisque vous minimisez et trouvez normal que des rats se promènent dans la 

cour de l’école. 

Si le rôle de la fédération des parents d’élèves est de soulever les observations et 

problèmes relayés par les parents et ainsi vous faire réagir, nous accomplissons 

notre mission avec succès. Cependant, les parents regrettent que vous n’ayez 

pris la parole en amont lors des réunions de rentrée par exemple et qu’il ne soit 

pas mentionné votre soutien à l’action des parents contre ce problème dans 

votre note distribuée aux enfants. 

À la vue de ces nouvelles informations, et le manque réel de résultat à 

l’encontre de ses nuisibles la FCPE se voit donc contrainte d’avertir dès 

aujourd’hui les services de l’agence régionale de santé afin de préserver la 

sécurité de nos enfants. 

Cordialement 

 Mme Gauthier Présidente FCPE DUBUS  

 

   *lettre pouvant donner lieu à distribution  

 
 


